

## SALUDA DEL ALCALDE

Buenas a tod@s.

Un año más, nos reunimos para celebrar las fiestas del pueblo. Este es mi primer pregón de fiestas y solo se me ocurre comentar lo que han sido para mí las fiestas de BEZAS, aunque no haya nacido aquí, una de las fechas más señaladas en mi calendario son estas fiestas, por encima de las vaquillas de Teruel, lugar donde nací.

Si me he perdido algún día es por habérmelas tomado muy en serio el día anterior, siempre han sido días de encuentros fantásticos entre amigos y conocidos con el objetivo de pasarlo lo mejor posible y si salía, preparar alguna trastada inocente.



Creo que las fiestas de un pueblo son de lo más importante, son lo que hacen que cada año nos juntemos y hagamos pueblo, gracias a todos cuando nos ha tocado estar ahí para que otros disfrutemos.

Recordaros que la semana que viene se realizarán las jornadas culturales los días 8, 9 y 10 de agosto donde se necesitará colaboración de todos.

Un saludo, y me tenéis para lo que haga falta.

*Manuel Ortega*